

Geschenke mit Sicherheitsfaktor Weihnachten kann kommen

Wobst spendet an DRK-Kita



Von GZ-Mitarbeiterin
Sarah Klinnert

GIESSEN | Die Firma Wobst hat sich zu Weihnachten etwas ganz Besonderes und Sinnvolles für Kinder der Kindertagesstätte „Henrys Weltentdecker“ ausgedacht. Für einen sicheren Nachhauseweg spendet der Autoteile-Spezialist Reflektoren, die sich die Kinder umhängen können. Damit fördern sie die Sicherheit der Kinder im Straßenverkehr.

Dies liegt Geschäftsführerin Inge von Alvensleben nämlich sehr am Herzen: „Gerade jetzt in der dunklen Jahreszeit ist es wichtig, dass die Kinder gesehen

werden“. Die Reflektoren, die die Kinder um die Schultern tragen, sollen praktisch und einfach zu handhaben sein. An den Umhänge-Dreiecken befinden sich noch kleine Lampen, mit denen sich die Kinder den Weg leuchten können. „Die Sicherheit auf der Straße soll ihnen spielerisch beigebracht werden“, so von Alvensleben.

Die Kita des Deutschen Roten Kreuzes am alten Schlachthofgelände freut sich sehr, so eine Spende für ihre Schützlinge zu erhalten. Kita-Leiterin Luisa Walb dankt Firma Wobst und ganz besonders Geschäftsführerin Inge von Alvensleben für ihre aufmerksame Spende.



Kita-Leiterin Luisa Walb, Erzieherin Isabel Semmerodt, und Wobst-Geschäftsführerin Inge v. Alvensleben mit Constanze v. Alvensleben. FOTO: SARAH KLINNERT

Gewinnerin löst BAUHAUS-Rätsel



Jan-Philipp Jaenisch (li.), stellvertretender Geschäftsleiter BAUHAUS Gießen, das Gewinnerehepaar Rudi und Cornelia Neutzner und Dirk Schulte (2.v.re.), Verkaufsleiter der GIEßENER ZEITUNG. FOTO: SANDRA DELLNER



Von Sandra Dellner
GZ-Redaktion

GIESSEN | „Wir haben noch nie etwas gewonnen“, freute sich Cornelia Neutzner. Sie hatte im Rätselheft der GIEßENER ZEITUNG das richtige Lösungswort „Besinnlichkeit“ errätselt, eingeschickt und so am BAUHAUS-Gewinnspiel teilgenommen. Aus den zahlreichen Teilnehmern wurde die

Heuchelheimerin gezogen. In der vergangenen Woche überreichte der stellvertretende Geschäftsleiter Jan-Philipp Jaenisch Cornelia und Rudi Neutzner den Gewinn: Eine Nordmantanne, einen Weihnachtsbaumständer sowie einen 40-Euro-Gutschein vom BAUHAUS.

Nun kann sich die ganze Familie an Weihnachten über den liebevoll, bunt geschmückten Baum freuen.

Weihnachtsfeier des VdK

Ortsverband Holzheim/Dorf-Güll



Von Bürgerreporter
Ulrich Sann

POHLHEIM | Zur Weihnachtsfeier in das Holzheimer Gasthaus „Zur Linde“, hatte der VdK Ortsverband Holzheim/Dorf-Güll eingeladen.

Traditionell werden die Mitglieder mit kleinen Geschenken bedacht, die von den drei „Weihnachtsengeln“ aus dem Vorstand, Hannelore Seidler, Uschi Backes und Anita Zimmer verteilt wurden.

Mit weihnachtlichen Geschichten sorgten für heitere und auch besinnliche Stimmung Hannelore Seidler, Michael Lederer und Uschi Backes. Zahlreiche Weihnachtslieder wurden gemeinsam gesungen und von Akkordeonspieler Otmar Rücker intoniert und begleitet.

Rücker glänzte mit mehreren Soli und stellte sich mit dem Lied „Ich bin der Bub vom Kleebachtal“ seinem Publikum vor. Während des Kaffeetrinkens

konnten sich jeder Gast an dem vielfältigen Kuchenbuffet selber bedienen. Die Weihnachtsfeier klang mit dem Abendessen, nach besinnlichen Stunden des Zusammenseins, aus. Vorsitzende Hannelore Seidler wünschte den Gästen schöne Festtage und lud alle Mitglieder zum nächsten Termin, der Jahreshauptversammlung am 28. März 2020 ein.



Vorsitzende Hannelore Seidler (stehend) liest eine Weihnachtsgeschichte vor. FOTO: ULRICH SANN

Bei uns finden Sie
Weihnachtsgeschenke
zum fairen Preis!



Juwelier Neustadt

Bahnhofstraße 1
35390 Gießen

Telefon 0641-97240618

Mo.–Fr. 10.00–18.30 Uhr

Sa. 10.00–16.00 Uhr

